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Destinatário:Ministérioda Educação

Ex.ma Sra.Ministrada Educaçãô

Ao abrigodas disposiçõeslegaise regimentais,requeiroao Ministérioda Educaçãoque solicite,à

Presidentedo ConselhoExecutivoda EscolaInfantaO. Maria,em Coimbra,respostasparaas seguintes

questões:

1 - Emnoticiapublicadano Expressode 4 de Abrilde 2009,o jornalistaincluiu,comocitaçãoda ora.

RosárioGama,a seguintefrase: "Os alunosnão estão a faltar menos.Há é um menorregistodessas

faltase umamaiortolerâncianasuamarcação"

2 - No entanto,recenteacção inspectivada IGE apontaem sentidocontrário:a Escola InfantaO.

Maria aparecemesmocom uma percentagemde reduçãode faltas dos alunosdo ensinosecundário-
43,3%-queé claramentesuperiorá médianacional(22,4%)

3 - Perante esta discrepânciae tendo, como deputadosdo Partido Socialistana Comissãode

Educaçãoda Assembleiada República,o máximointeresseem conhecero impactodo novoEstatutodo

Alunona assiduidadedos alunos,solicitoà Presidentedo ConselhoExecutivoda EscolaInfantaO. Maria

que meesclareçasobreos pontosseguintes:
a) Estácorrectaa citação,atrásreferida,incluídanoartigodo "Expresso"de4 deAbril?

b) Se está,em quedadosse baseouparaafirmarque há "menorregistode faltas"e "maiortolerância

nasuamarcação"?

c)Senãoestá,foi pedidoao Expressoumdesmentidodacitação?

d) Os dadosreferidospela IGE- diminuiçãoem43,3%do númerode faltasdos alunosdo secundário

da Escola InfantaO. Maria- foram baseadosna respostada escolaao Inquéritosobrea Aplicaçãodo

Estatuto do A~~no.Confirmaa veracidadee o rigor da informaçãoenviada pela escola à OREC?
Consideraque os dadosenviadospela escolaforamcorrectamentetransmitidospela IGE apósa acção
inspectivajá referida?

Paláciode SãoBento,24de Abrilde 2008.


